

Eltern-Kinder Volleyballturnier und Überraschung von Concordia für die Größeren

Die Abteilung Volleyball des TSV Goldberg führte zwischen den Feiertagen und Silvester wieder ein Turnier für Kinder und Eltern gemeinsam durch. In der Zeit von 16.00 Uhr bis 18.00 Uhr traten 32 Aktive an die Netze. Die Turnierleitung mit Ute Brinckmann, Maik Tunat, Nils Wotenick und Thea und Uli Kubowicz hatten alles für die zwei zu spielenden Turniere vorbereitet. Bei den Kindern der 1.- 3. Klasse spielten auch 3 Muttis mit. Hier gewann das Team von Samantha vor den Sportlern um Jan und der Truppe von Celina. Für die Schüler der 4.- 6. Klasse ging es auf dem großen Feld jeweils unterstützt durch 3 Elternteile um Punkte und Sieg, wobei ein Spiel 15 Minuten dauerte. Nach 6 Spielen ergab sich folgende Endauswertung: auf Platz 1 Celina und Team, auf Platz 2 Sina und mit Mannschaft, Platz 3 Team Lara vor dem Team von Renéé.

Im Anschluss spielten gemeinsam zur Freude 2 Elternmannschaften gegen zwei Schülermannschaften. Obwohl an erster Stelle der Spaß stand, wurde trotzdem um jeden Punkt gekämpft. Nach erfolgreichem Ende freuten sich nun alle auf die aktive Erholung. Kurz nach der Siegerehrung stand noch eine Überraschung an. Dirk Fleischer von der Concordia-Versicherungsgruppe hatte davon gehört, dass bei den älteren Spielern inzwischen häufig über blaue Flecken und aufgeschrammte Knie „geklagt“ wurde, da mit vollem Einsatz gespielt wird. Dem sollte Abhilfe geschaffen werden und so sponserte er einen Satz von 9 Paar Knieschonern für die Volleyballjugend. So toll ausgestattet haben sich die Kinder um Uli Kubowicz vorgenommen fleißig weiter zu trainieren und ein weiteres erfolgreiches Volleyballjahr zu schaffen. Herzlichen Dank an Dirk Fleischer dafür und an alle Eltern für die tolle Unterstützung!

Jana Egg-Fleischer



